

## COVID-19

### Kesehatan dan keselamatan kerja: Informasi untuk pekerja

Di bawah model undang-undang tentang Kesehatan dan Keselamatan Kerja, majikan Anda mempunyai tanggung jawab menjaga kesehatan dan keselamatan pekerja mereka dan orang lain di tempat kerja.

#### Apa yang perlu dilakukan pekerja?

Anda mempunyai kewajiban untuk menjaga kesehatan dan keselamatan Anda sendiri secara wajar, dan untuk tidak berdampak buruk pada kesehatan dan keselamatan orang lain.

Anda perlu mengikuti kebijakan atau arahan yang layak yang telah dilaksanakan oleh majikan Anda sebagai tanggapan terhadap COVID-19. Ini termasuk jika Anda bekerja dari lokasi lain, misalnya bekerja dari rumah.

#### Apa yang perlu dilakukan majikan?

Majikan Anda harus mengidentifikasi risiko untuk kesehatan dan keselamatan kerja dari paparan virus COVID-19, dan jika memungkinkan, melaksanakan kontrol yang sesuai. Mereka perlu mengikuti arahan pemerintah, termasuk menerapkan [physical distancing](#) (jarak fisik) - yang menjaga agar semua orang di tempat kerja setidaknya 1,5 meter terpisah secara fisik.

Risiko dari virus COVID-19 dapat berupa fisik atau psikososial.

Apa yang dapat dilakukan majikan Anda untuk mengelola risiko terpapar virus COVID-19 akan tergantung pada tempat kerja Anda dan pekerjaan yang Anda lakukan. Majikan Anda harus berbicara dengan Anda tentang apa yang direncanakannya.

Mereka bisa:

- menerapkan langkah-langkah untuk menghindari kontak dekat antara orang-orang - menjaga agar semua orang di tempat kerja setidaknya 1,5 meter terpisah secara fisik.
- mendorong semua orang di tempat kerja untuk berlatih [good hygiene](#) (kebersihan yang baik) dengan menyediakan akses pada fasilitas kebersihan yang sesuai untuk memungkinkan pekerja mencuci tangan mereka dengan sabun dan air setidaknya selama 20 detik, atau menggunakan pembersih tangan berbasis alkohol
- menyediakan akses pada peralatan perlindungan pribadi
- meningkatkan pembersihan di tempat kerja
- membatasi akses ke tempat kerja oleh orang lain
- mengarahkan Anda untuk bekerja dari lokasi lain, seperti rumah Anda - perlu diingat ini dapat mengubah, menambah atau menciptakan risiko kesehatan dan keselamatan kerja

#### Apa yang harus saya lakukan jika saya mengira terjangkit COVID-19?

Anda harus:

- [seek medical advice](#) (mencari nasihat medis)

- jangan ke tempat pekerjaan
- memberitahu majikan Anda sesegera mungkin dan memberitahukannya jika situasinya berubah, misalnya jika dikonfirmasi Anda terjangkit virusnya

### **Bolehkah saya berhenti bekerja jika tidak aman?**

Jika Anda khawatir dengan keselamatan Anda, bicara dengan majikan Anda atau Perwakilan Kesehatan dan Keselamatan Kerja (*Health and Safety Representative/HSR*).

Dalam keadaan tertentu, pekerja mempunyai hak berhenti atau menolak melakukan pekerjaan yang tidak aman. Anda mempunyai hak ini jika ada kekhawatiran yang layak bahwa Anda akan terpapar risiko serius terhadap kesehatan dan keselamatan Anda dari bahaya langsung atau yang akan segera terjadi - ini dapat mencakup paparan virus COVID-19.

Jika Anda berhenti bekerja karena tidak aman, Anda harus memberitahu atasan Anda sesegera mungkin. Anda juga harus bersedia untuk melakukan pekerjaan alternatif yang sesuai, seperti bekerja dari rumah.

### **Informasi lebih lanjut**

Untuk informasi tentang kesehatan dan keselamatan kerja, lihat [Safe Work Australia website](#) (situs web Keselamatan Kerja Australia)

Untuk informasi tentang cuti dan pembayaran Anda, lihat [Fair Work Ombudsman](#) (Ombudsman Kerja Adil)

Untuk informasi kesehatan, lihat [health.gov.au](http://health.gov.au)

Perhatian bahwa model undang-undang Kesehatan dan Keselamatan Kerja (*Workplace Health and Safety/WHS*) telah dilaksanakan di semua yurisdiksi kecuali Victoria dan Western Australia. Untuk informasi yang spesifik untuk lokasi kerja Anda, silakan hubungi [WHS regulator in your state or territory](#) yang relevan (regulator Kesehatan dan Keselamatan Kerja yang relevan di negara bagian atau wilayah Anda).